

Guy Freedman

Président et associé fondateur

Président et associé fondateur du First Peoples Group, Guy Freedman est un leader entrepreneurial et un penseur de premier plan sur les questions autochtones contemporaines.

Guy est un fier Métis originaire de Flin Flon, Manitoba, avec des racines remontant à 1812 dans la Rivière Rouge (actuelle Winnipeg). Il reste étroitement lié à la communauté métisse dans la patrie et se consacre à la renaissance, au renouveau et à la résurgence des cultures des Premières Nations, des Métis et des Inuits à travers les arts, les médias et les affaires.



Guy a été fonctionnaire provincial et fédéral senior pendant près de 20 ans. Il a été l'assistant spécial du ministre des Affaires du Nord et du Développement économique de la province du Manitoba et à Ottawa. Guy a dirigé l'Initiative fédérale de développement de carrière autochtone et a joué un rôle déterminant dans la conception et la mise en œuvre du programme Aboriginal Head Start pour Santé Canada.

En 2006, Guy a créé la session de formation en sensibilisation autochtone d'une journée la plus efficace, complète et professionnelle, et elle demeure le seul cours du pays dispensé par une équipe de trois membres, seniors des Premières Nations, des Métis et des Inuits, avec des enseignements traditionnels.

Guy a servi comme conseiller principal (Réconciliation) pour la Commission de vérité et réconciliation du Canada. Dans son rôle à la CTR, Guy a aidé à développer la conversation autour de la réconciliation avec les Canadiens.

Guy est un modérateur et facilitateur talentueux, conférencier principal et écrivain. Il se concentre sur des sujets tels que l'identité, l'estime de soi, la culture, le bien-être, la carrière et l'utilisation de ses dons au mieux de ses capacités. Guy est membre du Comité consultatif autochtone permanent du Musée canadien des droits de la personne. En octobre 2017, l'Institut Gabriel Dumont de la Saskatchewan a publié son premier recueil de poésie, *Little Athapapuskw, A Métis Love Story*.

Il porte et honore ses noms spirituels ojibwe Kwingogwaági Pizhew (Lynx Étoile Glouton) et est membre du clan Lynx.